

## P. Walter Oberholzer (CH) verstorben

Am Freitag 15. Februar 2013 starb im Kantonsspital in Münsterlingen bei Kreuzlingen (Schweiz) unser P. Walter Oberholzer. Er war schon seit einigen Monaten schwer krank und wurde 78 Jahre alt.

Pater Oberholzer wirkte vor allem als Volksmissionar in der deutschsprachigen Schweiz und war in vielen Pfarreien als Aushilfsseelsorger tätig. Er war bis zum Jahre 2005 der letzte Provinzial der Schweizer Provinz. Danach war er innerhalb der Provinz St. Clemens sechs Jahre Regionaloberer für die Schweiz.

Der Trauergottesdienst ist am Donnerstag, 21. Februar um 10.30 Uhr in der Kirche St. Stefan Kreuzlingen-Emmishofen, anschliessend Erdbestattung neben der Kirche Bernrain.

